



EL BENEFICIO NETO DE ALBA CRECIÓ UN 163,9% EN EL PRIMER TRIMESTRE 2009 HASTA ALCANZAR 295,6 M€

Corporación Financiera Alba obtuvo en el primer trimestre de 2009 un beneficio neto de 295,6 M€ frente a los 112,0 M€ del mismo periodo del año anterior, lo que representa un incremento del 163,9%. Este fuerte crecimiento se debe, principalmente, a los resultados obtenidos por ACS en la venta de su participación en Unión Fenosa. Ello se refleja en un crecimiento del 147,5% en el resultado de las sociedades asociadas, que aumentaron de 121,8 M€ a 301,5 M€ en el primer trimestre. Por tanto, el incremento obtenido en los resultados no es extrapolable a la totalidad del ejercicio.

El Valor Neto de los Activos (NAV) antes de impuestos se elevó hasta los 3.298 M€, lo que equivale a 54,34€ por acción una vez deducida la autocartera, frente a una cotización de la acción de Alba de 28,30€, lo que supone un descuento del 47,9% respecto al NAV por acción. En el trimestre, la cotización de Alba ha aumentado un 3,9%, frente a una caída del Ibex del 15,2%.

En la junta de accionistas que se celebrará el próximo 27 de mayo se propondrá amortizar autocartera, así como el reparto de un dividendo anual de 0,75€ por acción, lo que implicará el pago de un dividendo complementario de 0,375€ por acción el próximo mes de julio. Este nuevo nivel de dividendo representa un importante crecimiento respecto al habitual de 0,12€ por acción, que no había sufrido variación en los últimos años.

Asimismo, se someterá a aprobación el nombramiento de José Manuel Serra Peris como consejero independiente, y de José Ramón del Caño Palop como consejero ejecutivo. Estos nombramientos se producirán tras la renuncia, por razones de edad, de los consejeros Alfredo Lafita Pardo y Enrique Piñel López.

La cartera de participaciones de Alba está compuesta por un 24,5% de ACS y un 23,8% de Acerinox (empresas de las que es el primer accionista); 10% de Prosegur; 16,5% de Clínica Baviera y 20,5% de Antevenio. A través de Deyá Capital, posee el 16,8% de Ros Roca y el 21,7% de Ocibar.